

## Pressemitteilung

### Start der Auszubildenden bei der Kreissparkasse Soltau

#### Die ersten Schritte ins Berufsleben sind gemacht

Soltau. Am 2. August 2021 haben sechs junge Menschen ihre Ausbildung bei der Kreissparkasse Soltau begonnen. Der Vorstand begrüßte die neuen Kolleginnen und Kollegen und machte allen Mut für die kommenden Aufgaben: „Wir brauchen junge Menschen und ihre Ideen. Sie sind eine Bereicherung für die Zukunft unserer Sparkasse. Deshalb ist uns die Berufsausbildung ein besonders wichtiges Anliegen.“ In einem einwöchigen Startseminar erhielten die Auszubildenden Einblicke in die Unternehmensstruktur und Informationen zu vertrieblichen und weiteren fachlichen Arbeitsbereichen.

Der Sparkassennachwuchs hat in den kommenden zweieinhalb Jahren eine herausfordernde sowie vielseitige und interessante Zeit vor sich. Die Sparkasse steht bei der Ausbildung und auch bei einem möglichen Dualen Studium für Qualität.

Für 2022 sucht die Kreissparkasse Soltau noch weitere junge Schulabsolventen, die Interesse an einer Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. zum Bankkaufmann haben. Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Online-Bewerbung finden Interessierte unter: [www.ksk-soltau.de/ausbildung](http://www.ksk-soltau.de/ausbildung)



v.l.n.r. Dr. Matthias Bergmann, Lara-Finn Matthies, Finn Hollmann, Anna-Sophie von Wieding, Claudia Baars, Kira Fuhrmann, Rezan Cacan, Kevin Reinholz, Matthias Schmidt